



**REUNIÓN (telemática) DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER EN
"INVESTIGACIÓN Y AVANCES EN INMUNOLOGÍA MOLECULAR Y CELULAR"**

ACTA DE 21 MARZO DE 2022

En Granada, a las 10h. del 21 de marzo de 2022 se reúne la Comisión Académica del Máster en Investigación y Avances en Inmunología Molecular y Celular. La reunión se celebra por videoconferencia.

ORDEN DEL DÍA:

- 1. Aprobación del POD del Máster para el curso 2022-23**
- 2. Cuentas Master curso 2020-21.**
- 3. Reunión de seguimiento de los alumnos, comentarios sobre las asignaturas del primer cuatrimestre**
- 4. Ruegos y preguntas.**

1. Aprobación del POD del Máster para el curso 2022-23

La coordinadora del Máster Teresa Cabrera comenta que tenemos algunos asuntos por resolver antes de aprobar el POD del próximo curso, por lo que vamos a solicitar la ampliación del periodo de entrega del POD y esperar a la respuesta de la Escuela de Posgrado. Debido a la finalización del contrato de María José Ruiz Magaña y la jubilación de Jaime Sánchez y Mercedes Zubiaur, tenemos que cubrir 6 créditos en total. Jaime ha solicitado un Emérito y Mercedes ser Colaboradora Extraordinaria; en todo caso, tras jubilarse no podrán ser coordinadores de asignaturas. Además, la resolución de la plaza de Profesor Ayudante doctor se ha retrasado. Por todo ello, tenemos que esperar para poder planificar el curso que viene. La coordinación de la asignatura de Avances en Biomedicina pasará de Jaime Sancho (jubilación) a Teresa Cabrera.

2. Cuentas Master curso 2020-21.

La coordinadora informa sobre la situación de las cuentas del Máster. Hay que justificar los gastos por año, no por curso. Tuvimos que devolver el dinero asignado a algunos profesores externos y a los invitados de seminarios que no atrevieron a viajar este año debido a la pandemia. También tuvimos que devolver el dinero de una compra de material de laboratorio para los TFMs. Se pidieron unas pipetas de Gilson a través de Palex, pero ha habido problemas con el suministro y hemos perdido tiempo en la espera del presupuesto y la factura. El informe de los gastos está hecho para enviar.

3. Reunión de seguimiento de los alumnos, comentarios sobre las asignaturas del primer cuatrimestre

La coordinadora ha hecho un resumen de la reunión con los alumnos sobre la marcha del Máster en el primer cuatrimestre. En general, los alumnos están contentos con el programa, dadas las difíciles circunstancias asociadas a la pandemia. Sin embargo, piden un mayor



esfuerzo por mejorar la organización y coordinación general de cada asignatura, evitar repeticiones, tener más clases teóricas y menos presentaciones orales de alumnos, asegurar que el contenido de las clases magistrales tiene relación con el contenido y el título del curso, mejorar el calendario y evitar los cambios en los horarios de los cursos, especialmente, que no se pasen clases de tarde a la mañana ya que afecta mucho la planificación semanal del TFM.

Los alumnos creen que falta una Introducción a la Inmunología, en la que puedan repasar conceptos y adquirir una visión general, pues los contenidos del Máster están muy dispersos. Se les comenta que estamos pendientes de la aprobación de un Modifica en el que se ha incluido una nueva asignatura de Inmunología de enfermedades infecciosas, que creemos dará esa visión general. La mayoría de ellos echan en falta también una asignatura de estadística, pues les cuesta seguir los trabajos que incluyen estadística y bioinformática.

Los artículos para las exposiciones deberían colgarse en PRADO y ser asignados con más antelación, 7-10 antes de la inicio de la asignatura. Los estudiantes piden más tiempo entre la finalización de la asignatura y su examen. Los alumnos querrían un “feedback” de los profesores durante las presentaciones y tras la corrección de trabajos escritos y exámenes. Cada estudiante desearía saber qué ha hecho bien, qué debe mejorar y cómo hacerlo.

4. **Ruegos y preguntas.** No hay ruegos y preguntas. Sin más temas que discutir se cierra la reunión a las 11:30h.

Granada, 21 de marzo de 2022

**Fdo. Natalia Aptsiauri
Secretaria de la Comisión**

Asistentes:

Teresa Cabrera

Natalia Aptsiauri

Francisco Abadía

Francisco Martín

Mercedes Zubiaur

Pablo Vargas Rodríguez - alumno del Máster